
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 164/2018 
 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiada à Companhia Jaguari de Energia S/A - CPFL 

Santa Cruz, solicitando os bons préstimos desta empresa, se existe a possibilidade de 

informar a esta Casa de Leis, qual seria o custo estimado de material e serviço para 

a colocação de Iluminação no Canteiro Central ao longo da Avenida Rinaldi? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitas pessoas têm reivindicado aos vereadores para que a Prefeitura 

do Município de Jaguariúna faça a melhoria da iluminação pública ao longo da Avenida 

Rinaldi, já que em boa parte dela a iluminação existe em apenas um dos lados, deixando 

a claridade do lado posterior bastante precária, devido à largura da via. 

Esta avenida é bastante utilizada, pois serve de acesso para muitos 

bairros e para a região onde estão localizados diversos condomínios de prédios 

residenciais e outros empreendimentos ainda em construção, com um fluxo de veículos 

bastante intenso, assim, a colocação de postes com pétalas no canteiro central, como já 

existe nas demais avenidas com pistas duplas de nossa cidade, deixaria a iluminação no 

local mais satisfatória. 

Sem dúvida, se realizada a melhoria irá proporcionar maior segurança 

aos condutores de veículos e principalmente aos pedestres, que são obrigados a andar 

pelo asfalto da Avenida Rinaldi, devido ao mato existe no local do passeio público e à 

falta de calçada em grande parte dela, que também precisa urgentemente ser executada. 

Temos feito os devidos encaminhamentos em relação a esta 

reivindicação, conforme documentos das respostas anexos, mas até a presente data sem 

o êxito pretendido e esperamos que, com a estimativa dos custos em mãos, possamos 

cobrar para que a referida melhoria da iluminação finalmente seja realizada. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 08 de junho de 2018. 

AS.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de junho de 2018 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


